



SE INICIA LA CONSTRUCCIÓN DE NUEVO PUESTO DE SALUD EN EL CENTRO POBLADO DE PAYAC

Iniciamos la construcción de otro establecimiento de salud en el Centro Poblado Payac - Cutervo.

Por: Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones

Con mucho entusiasmo damos por iniciado la construcción del nuevo y moderno establecimiento de salud en el Centro Poblado de Payac, favoreciendo a cientos pobladores de tan importante comunidad cuetrvina.

Con un plazo de ejecución de 9 meses y una inversión superior a los 39 millones de soles, esta obra tiene como fin acortar las brechas de salud, priorizando a las personas más necesitadas, entre ellos niños, madres y personas adultas.